

# 安倍元首相の国葬に寄せて

横浜市会議員 佐藤茂

民主主義国における強いリーダーシップとは



安倍晋三元首相

力派・好戦家と揶揄されることがありましたが、真に自国民の生命・財産を守るためには、国民全体で議論すべきことであるとの考えが根底にあると思います。

## 民主主義の根幹問う

そして、歴代内閣最長の8年8カ月に亘り日本のリーダーを務めました

が、政治は結果が全てと言われますが、その評価には賛否があります。常に諦めることなく、自分の信じる政策を押し進めていった胆力には、ただただ敬服せざるを得ませんし、民主主義の根幹であり、政治哲学者のマックス・ウェーバーが説くよう『民主主義とは、堅い壁に、錐で穴を穿けるような作業』という正に遅々たる進捗を淡々と行っていました。

安倍元首相の国葬に際し、政治家が持たなければならぬ強いリーダーシップの不可欠を改めて考えさせられました。東

アベノミクスで日本を牽引

新たな政策により日本経済はもとより、大震災後の復興にも拍車がかかりました。他国との外交においてその密度を高め、海外生産拠点のネットワークを駆け、サブライチエーションの構築に寄与しましたが、決して卑屈にならず、中国への領海侵犯への抗議や北朝鮮の日本人拉致問題にアメリカ大統領の協力を求める等毅然とした姿勢で対処してきました。憲法改正や防衛政策に関して、タ

## 横浜市の発展にも寄与

安倍元総理には横浜市の発展に多くのお力添えをいただきました。貿易振興の要となる港湾の整備、都市機能の充実が国の成長エンジンとなるの考えからの首都高速道路交通網の整備等を第2次安倍内閣の菅官房長官を通じて、積極的の努力していただきました。

ここに安倍元総理の数えきれないご功績をたたえ、安らかに永眠されることを皆様とともに祈願させていただきます。と思っております。

ばかりの安倍元首相は、1年余りで病のため政権を他に委ねざるを得なくなり、首相の座を去りましたが、5年後再び日本のリーダーとして首相の座につきました。志を決

してきました。憲法改正や防衛政策に関して、タ



## 佐藤茂 プロフィール

- 昭和30年生まれ
- 関東学院大学文学部卒業
- 衆議院議員 佐藤一郎秘書
- 平成3年横浜市議員選挙より連続9回当選
- 第45代横浜市会議長
- 京浜港広域連携推進議員連盟会長
- 神奈川県内広域水道企業団議会議長
- 旭ベースボールクラブ名誉会長
- ポーイスカウト横浜107団顧問
- 社会福祉法人恵泉会代表

佐藤茂事務所 045-954-0001  
✉ s-sato@heart.ocn.ne.jp